
                                                           
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                                        
                                                        

                                                            

                                                            
 
 
 
 
 

 

～生活・社会そして人・・・すべては政治とつながっている～ 

神 原 宏 一 郎 の 

つ な が り 通 信 

 
か ん ば ら こ う い ち ろ う 

神原事務所 2013年10月～12月分 

収入 

前月繰越残高 \2,267,704 

神原宏一郎議員報酬より \900,000 

その他（注 4)  \5,000 

合計（１） ￥3,172,704 

 支出 

家屋費（イベント会場含） ￥222,200 

5 光熱費 ￥16,730 

 通信費 ￥19,661 

 印刷費 ￥99,600 

 備品費 ￥315 

消耗品費 ￥4,292 

 交通費 ￥0 

人件費 ￥445,500 

00 その他（注 5) ￥93,680 

合計（２） \901,978 

 
次月繰越 （１）－（２） \2,270,726 

 

2013 年 10 月～12 月分 

収 入 

議員報酬等（注 1） \1,996,800 

期末手当（注 2） \1,543,050 

合計 \3,539,850 

支 出 

会派会費 \30,000 

所得税 \447,522 

議員団費 \9,525 

事務所費用へ \900,000 

供託金(注 3） \257,175 

生活費 \1,895,628 

合計 \3,539,850 
 

(注 1） 農業委員会報酬含む 

(注 2） 635,000×2.025×1.2 

(注 3） 役職加算分 

(注 4） イベント参加費・カンパ 

(注 5） 勉強会参加費など 

・（仮称）行財政改革推進室の新設すること 

・幹部職員の民間公募の実施すること 

・固定資産台帳の整備・活用を図り、市有財産を有効活用すること 

・男女共同参画社会の実現に向けた施策の実施と環境の整備、職員意識の向上に努めること 

・若年世代、新婚世代への魅力発信とまちのＰＲを目的に『（仮称）プレミアム婚姻届け』を発行すること 

・豊中駅以外の各駅周辺も路上喫煙禁止区域に指定するとともに喫煙スペースを設置すること 

・堆肥化（とよっぴ）事業の事業効果や収支状況を踏まえ、廃止も含めて事業のあり方を検討すること 

・医療費や介護給付費総額が増大の一途を辿っている現状を積極的に広報し、市民意識の向上を図ること 

・学校給食の食べ残しを減らすため、保護者に食べ残しの実態を周知すること 

・病児病後児保育の充実に努めること 

・放課後や長期休業中の子どもたちの居場所づくり、学習支援を充実させること 

・開発予定地の周辺環境との調和を図るため、事業主の住民説明会への出席を働きかけること 

・避難所となる学校体育館の空調設備の整備を進めること 

・避難所の情報とともに備蓄物資の詳細と備蓄量及び場所を市のホームページ等で公表すること 

・市民に対し行政が出来ること出来ないことを明確にし、自助や共助の重要性の啓発を行うこと  など 

〒560-0021 豊中市本町 3-1-20 エルビル 2 階 
ＴＥＬ＆ＦＡＸ：06-6854-5664  
平日（祝日は除く）の 10 時から 17 時はスタッフがおります。  

ｙoung_spiritjp@yahoo.co.jp 

http://www.geocities.jp/positive_square/ 

「つながり日記」毎日 HP で更新中！！ 

※ご希望の方には通信を無料でお届けします。お気軽にご連絡ください。 

 

発行元 前向きひろば ～Positive Square～ 

冬季期末手当(ボーナス)について 
所得税を控除して支給された金額は、 

１25 万 9469 円。 
住民税、国民健康保険料、 

国民年金、供託金の支払いの 

一部として使いました。 
 

(注)住民税(72 万 8100 円)・・・① 

   国民健康保険料(65 万円)・・・② 

   国民年金(17 万 6700 円)・・・③ 

   供託金(25 万 7175 円)・・・④ 

  ①+②+③+④＝181 万 1975 円 

 来年度の予算編成を前に、会派で要望書を提出しました。私たちの視点は以下の３点。 

・既存の事業や業務体系、組織体質を見直すこと 

・行政が担うべき範囲を精査し、行政のスリム化を図ること 

・若い世代や将来世代にツケや負担を回さないこと 

２５０を超える要望項目の中、今年新たに追加した項目を抜粋しています。 

神原宏一郎の個人質問の全容はホームページでご覧頂けます。 

http://www.geocities.jp/positive_square 

①
妊
婦
へ
の
子
育
て
支
援
に
対
す
る
市
の
考
え
方
に
つ
い
て 

Ｑ
．
今
年
４
月
に
施
行
さ
れ
た
『
豊
中
市
子
ど
も
健
や
か
育
み
条
例
』で
は
１
８
歳
未
満
の
人
を 

子
ど
も
と
定
義
し
て
い
る
が
、
胎
児
は
ど
の
よ
う
な
位
置
づ
け
に
な
っ
て
い
る
の
か
？ 

Ａ
．
特
に
胎
児
に
つ
い
て
の
定
め
は
な
い
が
、
子
ど
も
の
健
や
か
な
育
ち
と
い
う
観
点
か
ら
、
引
き
続
き
、 

「
安
心
し
て
妊
娠
・
出
産
・子
育
て
が
で
き
る
環
境
づ
く
り
」に
取
り
組
ん
で
い
く
。 

 

Ｑ
．
市
は
男
女
共
同
参
画
を
推
進
す
る
と
し
な
が
ら
、
男
性
職
員
の
育
児
休
業
取
得
率
が
極
め
て
低
く
、 

男
女
共
同
参
画
社
会
や
ワ
ー
ク
・ラ
イ
フ
・バ
ラ
ン
ス
の
推
進
を
妨
げ
る
事
業
や
施
策
が
あ
る
な
ど
、 

組
織
風
土
も
個
々
の
職
員
の
意
識
や
認
識
も
非
常
に
低
い
と
思
う
が
、
市
の
見
解
は
？  

Ａ
．
男
女
共
同
参
画
社
会
の
実
現
の
た
め
に
は
、
男
女
に
か
か
わ
ら
ず
全
て
の
人
が
そ
の
意
義
を
正
し
く
理
解
す
る
こ
と
が 

不
可
欠
で
あ
り
、
取
組
み
の
現
状
や
課
題
な
ど
を
共
有
し
な
が
ら
、
男
女
共
同
参
画
社
会
を
実
現
す
る
た
め
、  

 
 

施
策
の
総
合
的
か
つ
効
果
的
な
推
進
に
努
め
る
。 

 

②
母
子
健
康
手
帳
な
ど
の
交
付
に
つ
い
て 

Ｑ
．
市
は
保
護
者
、
事
業
者
と
連
携
し
て
子
育
ち
・子
育
て
の
支
援
の
推
進
に
取
り
組
む
と
言
う
が
、 

な
ぜ
、
医
療
機
関
（事
業
者
）と
連
携
・協
力
し
て
母
子
健
康
手
帳
の
交
付
を
行
お
う
と
し
な
い
の
か
？ 

Ａ
．
母
子
健
康
手
帳
の
交
付
を
保
健
師
な
ど
が
行
う
こ
と
は
、
支
援
が
必
要
な
家
庭
と
つ
な
が
る
き
っ
か
け
に
な
る
た
め
。 

 

Ｑ
．
医
療
機
関
で
母
子
健
康
手
帳
を
取
得
で
き
る
よ
う
に
す
る
と
、
妊
婦
へ
の
リ
ス
ク
が
高
ま
る
の
か
。  

Ａ
．
飛
び
込
み
出
産
の
増
減
や
妊
婦
への
医
療
面
で
の
リ
ス
ク
に
は
、
影
響
が
な
い
と
考
え
て
い
る
。 

 

③
共
同
企
業
体
制
度
に
よ
る
入
札
の
効
果
に
つ
い
て 

Ｑ
．
今
年
か
ら
共
同
企
業
体
制
度
を
拡
充
し
た
が
、
ど
の
よ
う
な
経
緯
、
背
景
で
制
度
の
拡
充
を
決
め
た
の
か
？ 

Ａ
．
市
内
の
業
界
団
体
か
ら
の
要
望
、
議
会
か
ら
の
提
案
を
受
け
、
市
内
業
者
の
技
術
力
の
向
上
と
受
注
機
会
の
確
保
を

図
る
た
め
、
制
度
を
拡
充
し
た
。  

 

Ｑ
．
今
年
の
建
築
工
事
に
お
け
る
共
同
企
業
体
制
度
に
よ
る
入
札
の
実
績
は
？ 

Ａ
．
１
１
件
実
施
し
、
６
件
が
入
札
不
調
。 

落
札
さ
れ
た
５
件
中
４
件
が
同
一
の
市
内
業
者
が
落
札
し
、
平
均
落
札
比
率
は
、
９
７
．
５
５
％
。 

 

Ｑ
．
半
分
以
上
の
案
件
が
入
札
不
調
、
落
札
額
及
び
落
札
率
は
高
止
ま
り
、
競
争
性
も
低
下
す
る
な
ど
、 

全
く
制
度
の
目
的
や
趣
旨
に
見
合
っ
た
効
果
が
得
ら
れ
て
な
い
の
で
は
な
い
か
？ 

Ａ
．
建
築
工
事
の
共
同
企
業
体
制
度
に
つ
い
て
は
、
様
々
な
課
題
が
あ
り
、
庁
内
検
討
組
織
で
総
括
を
行
う
。 

 

④
学
校
給
食
な
ど
市
が
提
供
し
て
い
る
食
品
や
食
材
の
チ
ェ
ッ
ク
体
制
に
つ
い
て 

Ｑ
．
食
品
偽
装
が
相
次
ぐ
中
、
学
校
や
保
育
所
の
給
食
な
ど
の
食
材
の
発
注
や
物
資
の
選
定
及
び 

納
入
さ
れ
て
い
る 

食
材
の
チ
ェ
ッ
ク
体
制
は
？ 

 

Ａ
．
学
校
給
食
の
食
材
の
発
注
は
、
栄
養
教
諭
、
学
校
栄
養
職
員
、
調
理
員
、
学
校
長
、
給
食
セ
ン
タ
ー
長
で
構
成
さ
れ
る

物
資
選
定
会
議
で
選
定
し
て
い
る
。
納
入
さ
れ
た
食
材
は
、
栄
養
教
諭
や
学
校
栄
養
職
員
が
検
収
を
行
い
、
品
質
、 

鮮
度
、
産
地
な
ど
を
点
検
し
て
い
る
。
ま
た
、
調
理
員
も
調
理
の
前
に
食
材
の
状
態
を
確
認
し
て
い
る
。 

発行 2014 年 1 月 
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新年あけまして 

おめでとう 

ございます 



 

 

「妊婦や母親が休職することや欠勤、早退、遅刻をすることは仕方ない」と認識している職員が少なからずおり、 

男性職員の育児休業取得率は低調、男性向けと女性向けの施策や事業で対応時間帯や曜日に差異があるなど、

男女共同参画社会やワーク・ライフ・バランスの推進とは程遠い現状です。そのような組織風土、職員意識が   

市の施策や事業内容にあらわれていることに強い問題意識を持ち是正や改善に向けて取り組むべきです！！ 

また、こども健やか育み条例には、「市は次に掲げる子育ち・子育ての支援に関する施策を策定し推進する」と  

あり、子育て支援の項目に、「子育てと仕事の両立の推進に関すること」とあります。子育てと仕事の両立を阻む 

制度や施策、対応が市で行われており、条例の趣旨に沿った対応を積極的に全庁的に行うべきです！！ 

 
 

 
 

出産や子育てについて不安を感じる妊婦は多いと思いますが、その全てが、わざわざ保健センターに母子健康 

手帳を取りに来ないと問題が生じる訳ではなく、むしろ無駄な手間や労力を与えるだけの方が大半だと思います。

産科専門医の見解でも「医療機関での母子健康手帳の交付が、妊婦への医療面でのリスクに影響がない」との 

ことです。社会情勢や妊婦自身のニーズを無視し、自分たちの価値観だけで必要のない手間や負担を強いること

は全く理解できません。妊婦の負担軽減のために、妊娠の診断をされた医療機関でも母子健康手帳を取得できる

ように早急にすべきです！！ 

 
 
 

 

今年、共同企業体発注された建築工事１１件のうち、６件が入札不調、１件は特例措置により市外業者が落札、 

残りの４件はある１社の市内業者（Ａ社）と市外業者による共同企業体が落札し、しかも落札した４件の内、     

３件は単独での応札で落札し、それらの落札率は、９９．９９％、９９．８６％、９９．８３％と極めて高くなっています。 

 

 

 

 

 

 

結果だけで言うと、建築工事に関しては共同企業体制度の拡充は、特定の市内業者の独占的受注、入札不調の

続発、落札額・落札率の高騰、競争性の低下など、課題や弊害ばかりが目立っています。 

業者の要望を聞き制度を導入したのであれば、業者に対しても市にとって納得のいく姿勢、対応を示すよう求めて

いくべきです。その上で、今年の入札状況と変わらないようであれば、建築工事に関しては共同企業体発注を   

止めることも検討するべきです。共同企業体発注制度の効果検証を早急に行い、制度のあり方や運用方法の  

見直しを再検討すべきです。 
 

（注）共同企業体制度とは 
一定額を超える工事を発注する際、原則として市外業者と市内業者による共同企業体に発注する制度 

 

 

 

 

小学校や保育所の給食などは選定会議の定期開催や納入業者への立ち入り検査など、かなり厳しく行われて  

いますが、最終的には信頼や信用で判断しているのが現状です。昨今の食品偽装報道で、正にその信頼や   

信用が大きく損なわれました。食品偽装の問題は提供者のモラルの問題ですが、消費者の中にはアレルギーなど

人体への影響や、場合によっては命の危険につながる方もおられます。そういった食品や食材が市民、消費者が

騙されたり、知らずに摂取することがないようチェック体制の強化が必要です。また、この機会に全庁的に納入業者

への聞き取りや現物調査をしても良いのではないかと思います。 

                                                         
                                                         
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                                                       
                                                                       
                                                                    

皆さまのご意見・ご感想をお聞かせ下さい。メールアドレス…young_spiritjp@yahoo.co.jp 

④学校給食など市が提供している食品の管理体制について～信頼だけでは安心できない～ 

 

①妊婦への子育て支援に対する市の考え方について～市の意識、認識がまだまだ低い！！～ 

 

③共同企業体制度による入札効果に疑念～入札不調、競争率低下、一社独占など課題噴出～ 

 

②母子健康手帳の交付について～妊婦の視点やニーズが全く反映されていない！！～ 

 

 市内業者の育成を目的に制度が導入されましたが、

結果的には競争性が働かず、市内の１事業者だけが

落札を繰り返し、落札比率はほぼ１００％！！ 
 

特定企業の優遇と税金の無駄では？？ 
 

Ａ社が構成する共同企業体が落札した 

工事案件の入札結果 
工事案件 落札比率 落札額 

小曽根小学校校舎 ９９．９９％ ６億３７３５万円 
（仮称）文化芸術センター ９９．８６％ ４７億５６５０万円 
（仮称）市営二葉第３住宅 ９９．８３％ ８億１９００万円 

第１中学校校舎 ９０．５２％ １６億８５０４万円 

神原 宏一郎の活動報告 2013 年 10 月 1 日～12 月 31 日（抜粋）※印は公務 

日々の活動についての詳細は神原 宏一郎ホームページの日記をご覧ください！ 

http://www.geocities.jp/positive_square/diary.html 

（前向きサロン） 
日 時：1 月 25 日（土） 

午 前１０時～１２時         

場 所：堀田会館２階第一料理教室 

（阪急バス豊中高校前から徒歩 5 分） 

参加費：無料 

主 催：前向きひろば 

お問合わせは 06-6854-5664 まで 
 

2013 年 10 月 

 1 日 戦没者並びに空爆犠牲者追悼式 ※ 

 4 日 京都府長岡京市議会議員選挙応援 

 5 日 上野連合自治会役員会 ・ とよなかダンスフェスタ 

 6 日 いきいき長寿フェア 

    「よい歯の高齢者 8020 表彰」式典 ・ 市民健康展 

 7 日 豊中市こども審議会 傍聴 

12 日 豊中市立上野小学校運動会 

14 日 上野市民体育際 

15 日 環境福祉常任委員会（神原在籍） ※ 

18 日 建設水道常任委員会 傍聴 ※ 

19 日 秋の山野草展 

22 日 文教常任委員会  傍聴 ※  

23 日 総務常任委員会 傍聴 ※ 

26 日 前向きサロン（市政報告会） 

27 日 上野連合自治会定例会 

     上野文化祭 

     クリーンランドフェスティバル 

28 日 農業委員会 ※ 

30 日 大阪府農業委員大会 ※ 

31 日 関西若手議員の会研修会 
 

2013 年 11 月 
 2 日 神崎川流域合同防災訓練 

     上野連合自治会役員会 

 3 日 教育表彰式・青少年指導者表彰式  

 8 日 豊中市高齢者レクリエーション大会 

     豊中市教育美術展 ・ 蛍池公民館まつり  

     異業種交流会 

 9 日 イレブンフェスタ ・ 文化芸術祭 

12 日 「産官学ビジネスマッチングフェア 2013with 大阪大学」 

     人権教育をすすめる市民の集い 

15 日 大阪府市議会議員研修会 

16 日 とよなか産業フェア 

18 日 豊中私立幼稚園連合会幼稚園見学・懇談会 

21 日 議会運営委員会 傍聴 ※   

     常任委員会委員長会議 ※ 

     青少年健全育成市民の集い 

22 日 とよなか市民環境展 2013 

23 日 豊中市農業祭 

24 日 上野連合自治会定例会 

25 日 「自治体会計・自治体監査研修」 

26 日 農業委員会 ※ 

     図書館協議会 傍聴 

27 日 「未来とよなか」予算要望書提出 

28 日 １２月定例会 本会議 ※ 

2013 年 12 月 
 4 日 建設水道常任委員会 傍聴 ※ 

 5 日 文教常任委員会 傍聴 ※ 

 6 日 環境福祉常任委員会（神原在籍） ※ 

 7 日 うえの歩こう会   

上野連合自治会役員会 

 8 日 地域防災訓練 ・ 議員交流会 

     堀田公園イルミネーション点灯式 

 9 日 総務常任委員会 傍聴 ※ 

11 日 市民ロビーゆうゆうコンサート 

18 日 １２月定例会 本会議（神原個人質問） ※ 

      豊中えびす祭ニコニコ懇親会 

19 日 １２月定例会 本会議 ※ 

20 日 １２月定例会 本会議 ※ 

21 日 ふれあいサロン 

22 日 上野連合自治会定例会 

25 日 農業委員会 ※  

26 日 堀田会館年末大掃除 

27 日 前向きひろば忘年会 

昨年１１月２８日、私もついに父親になりました。

妻が２４時間を超える陣痛に耐えて誕生した  

生命。私の到着を待ってくれていたかのように、

本会議終了後、車で岐阜まで駆けつけて、幸運

にも出産に立ち会うことができました。感動的な

瞬 間 に 立 ち 会 うこ と が で き 、 妻 へ の 感 謝 の    

気持ち、元気に生まれてきてくれた子どもへの 

愛情が一層深まった気がします。 

愛娘の名前は「悠花(はるか)」と命名。 

今後も親子共々よろしくお願い致します。 

～  ご 報 告  ～ 


